



## Nota de prensa

3 de octubre de 2023

## La iniciativa "Tu ciudad se llena de pianos" convierte las calles y plazas de Madrid y Logroño en escenarios de música

Durante el mes de septiembre, Fundación Jesús Serra y el Concurso Internacional Maria Canals han vestido ambas ciudades con pianos de cola y música al aire libre.

"Tu ciudad se llena de pianos", la iniciativa de Fundación Jesús Serra, de GCO (Grupo Catalana Occidente), y el Concurso Internacional de Música Maria Canals, ha realizado en el mes de septiembre, tras haber visitado Córdoba y Palma de Mallorca en primavera, sus dos últimas paradas de 2023 en las ciudades de Madrid y Logroño,. De esta manera, los ciudadanos de ambas localidades han podido disfrutar de la música al aire libre en escenarios improvisados que han albergado pianos de cola.

En el caso de la capital española, 10 pianos, 2 de ellos de gran cola, se ubicaron el pasado 22 de septiembre en el Barrio de Las Letras, el corazón cultural de la ciudad. En concreto, espacios como la Plaza de Murillo o la Plaza de Platerías se convirtieron en lugares en los que los ciudadanos pudieron acercarse e interpretar una partitura, con el acompañamiento de un músico profesional.

En lo que respecta a la capital riojana, el pasado 29 de septiembre se repartieron 7 pianos, 2 de ellos de gran cola, por los emplazamientos más importantes de la ciudad por primera vez en la historia de la iniciativa. De esta manera, los logroñeses pudieron tocar este instrumento en espacios como la Plaza de San Bartolomé o la Calle Bretón de los Herreros.

El proyecto "Tu ciudad se llena de pianos" es una de las actividades más destacadas que organiza Fundación Jesús Serra a lo largo del año, y tiene el objetivo de promover la divulgación y la práctica musical a través de la participación ciudadana.

El director de Fundación Jesús Serra, Ignacio Gallardo-Bravo, aseguró que "cerramos la gira de "Tu ciudad se llena de pianos" de este 2023 con dos éxitos de participación ciudadana y mucha diversidad tocando música en los diversos pianos que ponemos a disposición de todo el mundo". En este sentido, afirmó que "queremos agradecer encarecidamente tanto a instituciones, como conservatorios y escuelas de música, las facilidades y colaboración que nos brindan en cada ciudad en la que desembarcamos".

Por su parte, el director del Concurso Internacional de Música Maria Canals, expresó que "estamos felices de poder ofrecer una iniciativa tan bonita como "Tu ciudad se llena de pianos", con la que podemos acercar la música y el piano a la sociedad, además de dar a conocer los mejores talentos del país y fomentar la participación en nuestro prestigioso concurso".

Fundación Jesús Serra es una entidad privada sin ánimo de lucro creada en memoria de Jesús Serra Santamans, reconocido empresario y mecenas, fundador de GCO (Grupo Catalana Occidente). La fundación tiene como finalidad dar apoyo y desarrollar iniciativas en los ámbitos de investigación y docencia, acción social, deporte y promoción de las artes.





## Nota de prensa

3 de octubre de 2023

La estrecha colaboración entre Fundación Jesús Serra y el Concurso Maria Canals ha permitido llevar esta actividad cultural a otras ciudades del territorio como Barcelona, Bilbao, Sevilla, Cádiz, Málaga, Salamanca, Toledo, Santiago de Compostela, Valencia, León, Granada, San Sebastián, Zaragoza, Cáceres, Santander, Córdoba o Palma de Mallorca.

Fundación Jesús Serra es una entidad privada sin ánimo de lucro creada en memoria de Jesús Serra Santamans, reconocido empresario y mecenas, fundador de GCO (Grupo Catalana Occidente). La fundación tiene como finalidad dar apoyo y desarrollar iniciativas en los ámbitos de investigación y docencia, acción social, deporte y promoción de las artes.